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Aos vinte um dias do mês de março de dois mil e vinte e dois, com início às
nove horas e trinta e três minutos,  realizou-se a trigésima segunda reunião
ordinária  do  colegiado  de  engenharia  mecânica  do  departamento  de
engenharia – DEG, com a presença remota dos professores Mauricio Francisco
Caliri Junior, Bruna Oliveira Passos e Silva Siqueira, Filipe Augusto Gaio de
Oliveira,  Henrique  Leandro  Silveira,  Flávio  Augusto  de  Melo  Marques e do
técnico Davidson Silveira e Silva. Utilizou-se a plataforma Google Meet com o
seguinte  link  para  a  reunião:  meet.google.com/pwh-hfip-kcq.  Item  1)
aprovação de ata anterior. O professor Mauricio iniciou a reunião e, após uma
leitura da ata,  colocou em pauta a apreciação da trigésima primeira ata de
reunião do colegiado. O professor Henrique propôs aprovação e com apoio da
professora Bruna, a ata foi aprovada por unanimidade após votação.  Item 2)
Add referendum Resoluções TCC e Estágio. O professor Mauricio informou
ao colegiado sobre  a  redução da porcentagem de  85% para  80% para  os
limites de TCC e Estágio obrigatório, pois foi identificado, posteriormente, que
isso  implicaria  que,  mesmo  com  a  integralização  das  CCC,  os  alunos  só
conseguiriam se matricular em estágio no último período do curso. Desse modo
a redução foi proposta e enviada à DADE para parecer. O professor Henrique
propôs  aprovação  e  com  apoio  do  professor  Filipe,  o  add  referendum  foi
aprovado por unanimidade. O professor Maurício agradeceu e disse que as
resoluções ainda precisarão voltar para o colegiado antes da publicação pela
EENG.  Item  3)  Conversão  da  disciplina  GNE405  em  ANP.  O  professor
Mauricio  colocou  em  discussão  a  possibilidade  da  conversão  da  disciplina
GNE405 como disciplina à distância (INSTRUÇÃO NORMATIVA Nº 18, DE 1
DE FEVEREIRO DE 2022). Em discussão o professor Filipe, que ministra a
disciplina,  contextualizou o grupo sobre os  procedimentos  da disciplina  e a
motivação.  Em  discussão  o  Professor  Filipe  propôs  que  a  disciplina  fosse
convertida em ANP, a pedido também dos demais professores da disciplina. No
entanto,  os  membros  do  colegiado  não  conseguiram  opinar  por  não
conhecerem os  detalhes  da  disciplina.  O professor  Mauricio  sugeriu  que  o
professor  Filipe  conversasse com os demais  professores  da disciplina  para
montarem  uma  ementa  e  plano  de  ensino  para  a  proposta  ANP  para  a
GNE405.  Quando  tal  proposta  estiver  pronta,  o  tema  será  rediscutido  em
colegiado.  Item  4)  Solicitação  do  Aluno  Ricardo  Miranda.  O  respectivo
aluno,  é  provável  formando e  está  cursando  estágio  a  mais  de  1  ano.  No
entanto,  somente  recentemente  ele  mudou  a  modalidade  do  contrato  para
obrigatório  e  portanto  ainda  não  tem  340h  para  integralização  do  estágio
obrigatório. Como a vaga e  a empresa são as mesmas, sob justificativa de
provável contratação, devido a uma proposta de emprego, o aluno pede para
que as horas remanescentes para integralização do estágio obrigatório, sejam
extraídas do contrato de  estágio não obrigatório.  Em votação,  a  solicitação
condicional foi aprovada.  Item 5) BICT e nova grade.  O projeto do BICT foi
novamente  discutido.  O  professor  Mauricio  fez  uma  proposta  para  as
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disciplinas de projeto na qual a metodologia de ensino e avaliação seria focada
em projetos  com maior  carga horária  e  que teriam uma dependência  (pré-
requisito) forte entre elas. A ideia geral é diminuir a quantidade de disciplinas
que são ofertadas de maneira tradicional alocando o respectivo conteúdo, de
modo  parcial  ou  integral,  nas  disciplinas  de  projeto.  Após  discussão,  o
professor Mauricio ficou responsável  em se reunir  com o NDE para discutir
uma proposta mais sólida para a ementa dessas disciplinas e da grade.  ão
havendo nada mais a ser discutido, o professor Mauricio encerrou a reunião às
onze horas e cinquenta e cinco minutos. Para constar, eu, Mauricio Francisco
Caliri Junior, lavrei a presente ata, que após lida e aprovada será assinada por
mim e pelos demais membros da comissão presentes remotamente. Lavras,
vinte e um de março de dois mil e vinte e dois. 


